

幼保連携型認定こども園 島之内保育園

施設関係者評価報告書（令和6年度）

アンケート実施について、改善するべきところは職員間で共有しあい、今後の業務にあたって行くとよいと思われる。特に感染症の情報提供については、認識等も含め、よりわかりやすい内容で保護者に対して発信できるように努めていくとよい。

保育について

- ・おおむね満足しているように思われます。言動には気を付け、今後も誠意を持って関わっていきたい。
- ・怪我等についてもわかりやすく状況を説明できるように努めていく必要がある。

運動会について

- ・こどもたちの成長を見てとてもいい機会になっています。
祖父母もこういう時ではないと保育園の様子が見れないのありがたい。
- ・第2園庭が広々としているのでゆったりと観覧することができました。
- ・とても楽しい運動会で、子供の成長がしっかり分かる・伝わるプログラムでした。
- ・その他、タイムスケジュールあるとよい、成長が見られた等の意見有。

発表会について

- ・衣装もとてもかわいいものを作ってもらえてとてもうれしいです。
練習も楽しくしている様子が伺える。
- ・クラスのこども達ではなく、園のみなさんの成長が見てとても感動します。
衣装のクオリティが高くていつもびっくりしています。
- ・未満児については席がクラスごとに席が固定されているために見にくいため検討してほしい。
- ・演劇は役割分担や出番が均等でとてもよかったです。
合奏も見やすく聴きやすく楽しむことができました。
- ・こどもの出番によって席の入れ替えがあるので我が子をゆっくり見れた。（以上児）

マラソン大会・みんなで遊ぼう

- ・長い距離を走っていたので驚きました。見ごたえがありました。
- ・マラソン大会後のみんなで遊ぼうは今後も続けてほしい。
- ・みんなで遊ぼうでのポテトの仕上がりに時間がかかったので残念でした。
- ・進行がスムーズで、待つ時間がほんなく、こども達と楽しく過ごせました。

卒園式について

- ・こどもたちの成長をしっかりと感じられました。
- ・茶話会はみんなと楽しく過ごすことができてよかったです。感染状況にもよるが続けてほしい。
- ・元気いっぱい、笑顔いっぱいで心に残る卒園式でした。